



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

24. September 2018

Film, Homepage, Kultur

„Filme im Schloß“: Whitney-Houston-Porträt als Rhein-Main-Premiere

„Filme im Schloß“ zeigt am Freitag, 5. Oktober, 18 und 20.15 Uhr, in der FBW – Deutsche Film- und Medienbewertung, Schloss Biebrich, als Rhein-Main-Premiere „Whitney“, den neuen Dokumentarfilm über Whitney Houston, eine der erfolgreichsten Solokünstlerinnen aller Zeiten, gestorben 2012 im Alter von 48 Jahren.

Der von der Familie autorisierte Film konzentriert sich auf die letzte Lebensphase der Sängerin. Ihr Nachlass wurde für die Herstellung des Films zugänglich gemacht und enthält bislang nicht veröffentlichtes, umfangreiches Bild- und Tonmaterial. Der Regisseur, Kevin Macdonald, im Jahr 2000 Gast bei „Filme im Schloß“, wurde unter anderem durch den Spielfilm „The Last King of Scotland“ und Dokumentarfilme wie den Oscar-Preisträger „One Day in September“ (Ein Tag im September) und das „Marley“-Porträt bekannt. „Whitney“ wurde in diesem Jahr beim Festival in Edinburgh als bester Dokumentarfilm ausgezeichnet und läuft im Schloss im Original mit Untertiteln.

Karten zum Preis von fünf Euro gibt es an der Abendkasse und im Vorverkauf werktags ab 16 Uhr, mittwochs ab 12 Uhr, in der Gaststätte „Ludwig“, Wagemannstraße 33-35. Vorbestellungen sind per E-Mail an info@filme-im-schloss.de, auf der Website unter www.filme-im-schloss.de sowie unter Telefon (0611) 840766 möglich.

+++